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UNSERE VISION:  
 Das Wort Gottes klar, rein und unverfälscht mit der  

Kraft des Heiligen Geistes zu predigen, ohne jegliche 
Kompromisse einzugehen. 
1. Kor. 2,4 Und meine Rede und meine Predigt bestand 
nicht in überredenden Worten der Weisheit, sondern in 
Erweisung des Geistes und der Kraft. 

 

 Gott eine Armee zu gründen, die dieselben Werke wirkt, wie Jesus sie 
gewirkt hat – predigen, Dämonen austreiben, Kranke heilen, Tote 
auferwecken.  

Markus 16,17 -20 Diese Zeichen aber werden denen 
folgen, die glauben: In meinem Namen werden sie 
Dämonen austreiben; sie werden in neuen Sprachen 
reden; werden Schlangen aufheben, und wenn sie etwas 
Tödliches trinken, wird es ihnen nicht schaden; 

Schwachen werden sie die Hände auflegen, und sie werden sich wohl 
befinden

So findest du uns: 
mit öffentlichen Verkehrsmitteln: 
Bus Linie 33 bis Haltestelle „Karl-
Etzel-Weg“ (C) und zwei Min. zu Fuß 
bis (B) 
mit dem Auto:  
von der Autobahn Abfahrt „Graz 
Webling“ (A), vom Kreisverkehr auf 
Kärntner Straße, bei Ampel links 
abbiegen in Grillweg, nach 
Bahnübergang die zweite Gasse 
rechts bei Ampel abbiegen in Harter 
Straße, dann zweite Gasse links in  
Karl-Etzel-Weg einbiegen, zweite 
Gasse links ist Puschweg (B) 
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Bedeutung von Schalom: 

 

Vollständigkeit 

Ganzheit 

Friede 

Gesundheit 

Wohlergehen 

Sicherheit 

Zuverlässigkeit 

Ruhe 

Ausgeglichenheit 

Wohlstand 

Fülle 

Perfektion 

Harmonie 

Ausbleiben von Beunruhigung 

Ausbleiben von Streit 
 

Spenden Schalom Gemeinde: 
IBAN: AT94 2081 5000 2135 7165   BIC: STSPAT2GXXX 

 
Im Himmel wirst du eines Tages Menschen treffen, 
die durch dein finanzielles Opfer von Jesus gehört haben! 
 
Danke für deine finanzielle Unterstützung, deine Gebete und Treue!  
 
 

Pastor Elisabeth Lindenthaler 
Schalom Biblisches Leben 
Puschweg 1, 8053 Graz 
info@schalom-austria.at 
www.schalom-austria.at 

 

 
 

http://www.schalom-austria.at/
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DAS ZEICHEN DER 
STATUE 

Jonathan Cahn 
 

Kann es sein, dass Gott an 
bestimmten Tagen Dinge geschehen lässt, die ein Zeichen und eine 
Bestätigung für das sind, was Er gerade sagt und tut? Kann es sein, dass 
Er der ganzen Welt Seinen Willen und Sein Gericht zeigt? 
 
Wir werden mit eigenen Augen zwei dieser Zeichen sehen. Diese 
Botschaft ist für Menschen, die Gott kennen, aber auch für diejenigen, 
die Gott nicht kennen. Gib sie weiter! 
 
Das erste Zeichen ist erst vor kurzem passiert, aber eigentlich geht es 
4000 Jahre zurück.  
 
1. Mose 12,3  Ich will segnen, die dich segnen, und verfluchen, die dich 
verfluchen. 
 
Wenn du die Juden segnest, wirst du gesegnet werden. Wenn du sie 
verfluchst, wirst du verflucht werden! Alles, was du für das Volk der 
Juden tust, wird auch dir getan werden. Dieses Wort 
gilt seit Ägypten und erstreckte sich auf Syrien, 
Babylon, Griechenland, Rom, Spanien, das Britische 
Reich, die Nazis, die Sowjetunion und Amerika. 
 
Welche Nation hat Israel am meisten gesegnet? 
Amerika! Welche Nation war die am meisten 
gesegnete Nation der Welt? Amerika! Das ist kein 
Zufall, sondern der Bund Abrahams, es ist das Gesetz, das heute noch 
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gilt. Es gilt jedoch nicht nur für Nationen, sondern auch für einzelne 
Menschen. Jonathan Cahn hat Menschen getroffen, welche die Juden 
und Israel hassen. Und er hat niemanden von ihnen gesegnet erlebt! 
Da war jedesmal eine Dunkelheit über ihrer Seele und ihrem Leben. Sie 
waren verflucht. 
 
Er hat aber auch noch nie jemanden getroffen, besonders Gläubige, 
welche die Juden und Israel lieben, die nicht gesegnet waren. 
Unabhängig von Umständen. Da war ein Segen auf ihrem Herzen und 
ihrem Leben. 
 
Darum, um deinetwillen sei dir gesagt: verfluche die Juden oder Israel 
nicht! Segne sie! Wie? Bete für sie! Bringe ihnen das Evangelium, 
unterstütze Dienste, die den Juden dienen.  
 
Hesekiel 38-39 erzählt von den 
Nationen, die in der Endzeit gegen 
Israel vorgehen werden. Die Türkei 
kommt auch darin vor. Die Türkei ist 
ein moslemisches Land, das gegen 
Israel ist. 
 

Vielleicht hast du es im Internet gesehen, es geschah im türkischen 
Parlament. Ein Mitglied des Parlamentes ist 
aufgestanden um eine 
Rede zu halten. Diese 
Rede verurteilte Israel 
und ihre Handlung der 

Selbstverteidigung 
gegen den Terror der Hamas. Er verdammte und 
verdammte Israel. Am Ende der Rede rief er vom 
Himmel einen Fluch auf Israel herunter. Im 
nächsten Moment fiel er tot um! 
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Was in 1. Mose 12 steht, ist 
eingetroffen! Der Fluch, den er gegen 
Israel ausgesprochen hat, der ist auf ihn 
zurückgefallen! Wenn du jemanden 
kennst, der gegen Israel ist, zeig es ihm! 
Wenn du in einer Beziehung, einer 
Gemeinschaft, in einer Gemeinde oder 

Kirche bist, die gegen Israel ist, gehe raus, sonst kommt der Fluch auch 
auf dich durch diese Verbindung. Du brauchst keinen Fluch auf deinem 
Leben! 
 

Ein zweites Zeichen von Gottes Gericht 
handelt vom Papst. Er hat ein Dekret 
erlassen, das besagt, dass homosexuelle 
Paare von der Katholischen Kirche und 
von den katholischen Priestern gesegnet 
werden. So etwas hat es in der Geschichte 
der Christenheit noch nie gegeben!  
 
Das ist nur der 
Beginn von dem, 

was folgen wird! Es kommt zu einem großen 
Abfall, sagt die Bibel. 
 
Vom Papst eingesetzt als Leiter der 
Katholischen Lehre, hat Kardinal Fernandez ein 
Buch geschrieben, in dem er Orgasmus, 
weibliche Geschlechtsteile und sexuellen 
Verkehr mit Jesus beschreibt. Das konnte geschehen, weil der Papst 
durch das Segnen von gleichgeschlechtlichen Paaren eine Tür dafür 
geöffnet hat. Der Papst hat ihn verteidigt damit, dass die Opposition 
nur von kleinen, unbedeutenden Gruppen kommt. 
 



7 
 

Priester und Bischöfe aus Afrika sagten, dass sie damit nicht 
übereinstimmen. Daraufhin meinte der Papst, Afrika sei ein besonderer 
Fall. Es ist also ein besonderer Fall, wenn man mit der Bibel 
übereinstimmt! Du bist dann Mitglied einer kleinen, unbedeutenden 
Gruppe, oder du bist aus Afrika. 
 
Der Papst sagte wortwörtlich: „Für Afrikaner ist Homosexualität aus 
der Sicht ihrer Kultur etwas Böses.“ Es stimmt also nicht, dass die Bibel 
sagt, Homosexualität ist Sünde?! Es ist nur die Kultur der Afrikaner?! Es 
wird immer schlimmer und es ist der Abfall, der verheißen ist.  
 
Ist es möglich, dass Gott darauf mit einem Zeichen reagiert hat, indem 
Er eine Statue verwendet? Hat Er mit einem Zeichen Sein Gericht 
erklärt? Kann Er mit solchen Objekten Seinen Willen bekannt geben? 
Ja, Er hat es getan, und zwar sehr klar! 
 
Die Philister hatten die Bundeslade gestohlen 
und neben ihrem Gott Dagon aufgestellt. Wir 
lesen es in der Bibel. Am Morgen lag die 
Statue von Dagon auf ihrem Angesicht vor der 
Bundeslade. Sie haben sie wieder aufgestellt, 
aber am nächsten Morgen war sie wieder 
gefallen. Aber diesmal waren der Kopf und die 
Hände abgeschlagen. Das war ein Zeichen von 
der Realität Gottes und Gottes Gereicht an falschen Göttern. 
 

Der katholische Glaube behauptet, 
dass der Papst das Amt von Petrus 
eingenommen hat und repräsentiert. 

Das heißt, man glaubt, dass er die 
Autorität von Apostel Petrus innehat. 
Es gibt eine Statue von Petrus, dessen 
Amt der Papst behauptet zu haben. 
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Diese Statue steht in Südamerika, dem Land, aus dem Papst Franziskus 
kommt. Sie steht in Argentinien, der Heimat des Papstes. Sie steht in 
der Provinz von Buenos Aires, wo er war, bevor er Papst wurde. 
 
Es geht um diese Statue, welche das Amt des Papstes in dem Land, aus 
dem der Papst kommt, in der Stadt der Provinz, in der er den Vorsitz 
geführt hat, darstellt. Was ist damit geschehen? Ein Blitz kam und 
schlug in die Statute ein. Bedeutet es immer ein Gericht Gottes, wenn 
ein Blitz trifft? Nein! Aber diesmal war es klar. 
 
Dieser Blitz traf die Statue, die das Amt des Papstes in dem Land, der 
Nation und der Provinz, in welcher der Papst gewohnt hat, steht. Rund 
um die Statue waren einige Blitzableiter und es hätte nicht geschehen 
dürfen. Aber der Blitz konnte nicht 
zurückgehalten werden. 
 
Es ist aber nicht nur die Tatache, wo 
diese Statue steht und dass ein Blitz kam. 
Es ist auch wichtig zu wissen, wann es 
geschehen ist.  Es geschah am 17. 
Dezember 2023. Der 17. Dezember ist 
zufällig der Geburtstag des Papstes! Alles 
weist deutlich auf den derzeitigen Papst 
hin! 
 
Da ist aber noch etwas: am 17. Dezember 2023 hat sich der Papst 
vorbereitet, etwas zu tun. Und zwar, die Segnung für homsexuelle 
Paare zu erlauben. Der Blitz hat nicht nur das Amt in dem Land, der 
Nation, der Provinz getroffen, sondern es geschah an dem Tag, als sie 
dabei waren, dieses Dekret am nächsten Tag zu erlassen.  
 
Was ist geschehen? Es geht nicht nur darum, dass der Blitz die Statue 
getroffen hat, sondern was der Blitz angerichtet hat. 
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Schau dir den Kopf der Statue vor dem Blitz 
an. Da ist ein Heiligenschein um den Kopf 
herum.  
 
Was symbolisiert 

ein 
Heiligenschein? 

Er symbolisiert die Heiligkeit der Person, um  
dessen Kopf er sitzt. Jetzt schau, was der Blitz 
bewirkt hat! Er hat den Heiligenschein 
entfernt! Er hat das Zeichen der Heiligkeit auf 
einer Statute, die auf Papst Franziskus hinweist, entfernt! Das Zeichen 
sagt, da ist keine Heiligkeit mehr vorhanden, denn das Segnen der 
gleichgeschlechtlichen Paare ist eine unheilige Handlung. 
 

 
Und das war nicht alles.  Schaut euch die Hand vor 
dem Blitz an. Die rechte Hand hält den Schlüssel, 
von dem Jesus sprach, als 
Er sagte: „Ich gebe dir die 
Schlüssel zum Königreich! 
Was du auf Erden bindest, 
soll im Himmel gebunden 
sein. Was du auf Erden löst, 

soll im Himmel gelöst sein!“ Dieser Schlüssel 
drückt also für die Gläubigen das Zeichen der 
Verbindung zum Willen Gottes und der Autorität 
aus. Was tat der Blitz? Er entfernte den Schlüssel und die rechte Hand.  
 
Der Schlüssel ist das Zeichen der Autorität. Es bedeutet also, dass die 
Autorität entfernt wurde! Die Autorität Gottes kommt nur innerhalb 
vom Willen Gottes. Wenn du außerhalb des Willens Gottes bist, kannst 
du keine Autorität ausüben. Wenn du Gott ungehorsam bist, hast du 
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keine Autorität. Wenn jemand außerhalb des Willens Gottes ist und 
andere dazu verführt, diese Person hat keine keinerlei Autorität! 
 
Ein Schlüssel gibt auch Zugang, er ist eine Verbindung zum Himmel, zu 
den Dingen Gottes. Aber dieser Schlüssel wurde entfernt! Darum gibt 
es keinerlei Zugang zum Himmel! Das Tor ist verschlossen! 
 
In der Bibel ist die rechte Hand ein Symbol für Kraft und Stärke. Was 
geschah mit der Hand durch den Blitz? Sie ist völlig entfernt – da ist 
keine Kraft, keine Stärke vorhanden! 
 
Psalm 137,5 Vergesse ich dein, Jerusalem, so werde meine Rechte 
vergessen. 
 
Das bedeutet, wenn ich die Absichten Gottes vergesse. Der Papst hat 
die Absichten Gottes vergessen, darum wurde die rechte Hand 
zerstört. 
   

Als Jerobeam gegen den 
Willen Gottes ging, verdorrte 
seine Hand. 1. Könige 13,4 
Als aber der König das Wort 
von dem Mann Gottes hörte, 
der gegen den Altar in Bethel 
rief, streckte er seine Hand 
aus auf dem Altar und 
sprach: Greift ihn! Und seine 
Hand verdorrte, die er gegen 

ihn ausgestreckt hatte, und er konnte sie nicht wieder an sich ziehen. 
 
Der Papst hat gegen den Willen Gottes ein Dekret erlassen, darum 
wurde die rechte Hand von der Statue entfernt. Die Katholische Kirche 
gibt Segen durch die rechte Hand weiter. Am Tag, bevor sie festlegten, 
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dass homosexuelle Paare gesegnet werden, hat der Blitz die rechte 
Hand der Statue getroffen. Das bedeutet, da kann kein Segen mehr 
ausgehen! Gott kann es nicht segnen. Da ist kein Segen, nur ein Fluch! 
Es kommt ein Fluch auf diejenigen, die segnen, was Gott als Sünde 
erklärt hat.  
 
Jede Gemeinde und jeder Dienst, der segnet, 
was Gott klar eine Sünde nennt, sollte es 
nicht tun! Die Hand, die sich erhebt, um das 
zu segnen, was Gott Sünde nennt, ist eine 
Hand, die sich gegen Gott erhoben hat! Und 
diese Hand wird entfernt werden! 
 

Wenn du in irgendeiner Kirche oder 
Gemeinde bist, die so etwas segnet, sprich 
mit ihnen, damit sie umkehren. Bete für sie. Zeige ihnen das Video (am 
Beginn dieses Artikel ist ein Bild davon) oder lass sie diesen Rundbrief 
lesen. Wenn sie nicht umkehren, verlasse sie. Denn ein Fluch ruht dann 
auf dieser Gemeinde oder Kirche. 

 
Ganz gleich zu welcher Denomination du gehörst, du kannst keinem 
Menschen und keiner Organisation vertrauen, du kannst nur Gott 
vertrauen. Denn viele werden abfallen. Das Wort Gottes wird immer 
bestehen bleiben. Gott alleine ist unsere Quelle. Jesus alleine ist unser 
Hirte. 
 
Folge Jesus. Im Himmel wird es keine religiösen Sitze geben. Da geht es 
nur darum, ob du errettet bist oder nicht! Bist du wirklich 
wiedergeboren? Folgst du Ihm nach? Lebst du für Ihn und mit Ihm? Du 
musst dein Leben in Ordnung bringen mit Gott! Gott lässt sich nicht 
spotten! Die Wege der Sünde führen in den Tod! Aber die Wege der 
Umkehr und Buße führen zum Leben! 

 

****** 
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Leiterschaft hat Verantwortung! 
 
Wenn ein Leiter sündigt, lädt er Schuld auf das ganze Volk, das unter 
seiner Leiterschaft ist. 
 
3. Mose 4,3 Wenn der Hohe Priester sündigt und so Schuld auf das 
ganze Volk lädt, soll er dem HERRN wegen der Sünde, die er begangen 
hat, einen jungen, fehlerlosen Stier als Sündopfer bringen. 
 
Ich ermutige dich jetzt nicht, anzuklagen und zu verurteilen. Aber 
schiebe diese Dinge nicht einfach weg und denke, es wird sich schon 
irgendwie lösen. 
 

Lies auf Seite 11, was du tun solltest! Es ist wichtig, dass wir nicht verurteilen! 
Auch Schalom verurteilt niemanden, der diese Schritte nicht geht! Wir wollen 
nur aufklären und dir die Möglichkeit geben, darüber nachzudenken und zu 
beten. Lass dich dabei vom Heiligen Geist führen. Er bestätigt immer mit 
Frieden! Vergiss das nicht! Komm jetzt nicht unter Druck. Trage es im Gebet und 
vertraue, dass der Herr dich führt. 
 

Hebräer 13,17 Gehorcht den Leitern eurer Gemeinde und tut, was sie 
sagen. Es ist ihre Aufgabe, über eure Seelen zu wachen, und sie wissen, 
dass sie Gott Rechenschaft geben müssen. Achtet darauf, dass sie dies 
mit Freude und ohne Sorgen tun können, denn das wäre sonst für euch 
sicher nicht gut. 
 
Wenn nun ein Leiter in Sünde lebt, wird es dir schaden, es wird dich 
verunreinigen. Gott hat in diesem Jahr 2024 geplant, viele Sünden ans 
Licht zu bringen und zu richten. Man hat es auch schon erlebt mit Mike 
Bickle. Es hat zu tiefen Verletzungen geführt.  
 
Lass dich von Gott in eine Gemeinde führen, wo auch der Leiter bereit 
ist, Korrektur zu empfangen und umzukehren. Deine Antwort darf nicht 
sein, ohne jegliche Leiterschaft Jesus nachzufolgen. Das ist unbiblisch!  
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Ich habe volles Verständnis für dich, wenn du verletzt worden bist von 
Leiterschaft. Auch ich habe andere leider verletzt. Der Feind will 
trennen. Lass es nicht zu! Suche das Gespräch, nachdem du Gott um 
Heilung deines Herzens gebeten hast. 
 
Wenn du mit einer Wunde im Herzen zu dieser Person gehst, wirst du 
die Wunden nur größer und machen und vermehren. Tatsache ist, dass 
wir alles, was wir sehen und hören, durch unsere Seele filtern. Wenn 
da eine Wunde ist, sehen wir unscharf und projizieren unser Denken 
(ein Teil unserer Seele!) in den anderen hinein. So kommt es zu 
Missverständnissen. 
 
Wir bei Schalom gehen in unserer 
Herrlichkeitsschule intensiv die 
Lehre von Katie Souza über „Die 
Söhne des Lichts“ durch und 
erleben viel Heilung und 
Befreiung! 
 
 
 
 

ÖSTERREICH 
 

Wir sind Irmgard und Zoltan Balogh so 
dankbar dafür, dass sie Prophetin Arleen 
Westerhof nach Österreich gebracht haben! 
 
Das Besondere und Wunderbare an ihr ist, 
dass sie kaum prophezeit, aber andere 
ermutigt zu prophezeien! Marianne und ich 
durften am Samstag bei beiden 
Veranstaltungen sein und wurden reich 
gesegnet! 
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Hier alles Wichtige in Kurzform: 
 

 Gottes Zukunft für Österreich muss hervorgerufen werden! 

 

 Österreich hat durch die Trennung der Länder aus der 

Österreichisch-Ungarischen 

Monarchie (600 Jahre lang 

hatte Österreich die 

Vorherrschaft in Europa!) ein 

Trauma erlitten. Österreich 

wird wieder verwendet 

werden, es wird im geistlichen 

Bereich zum Zentrum eines 

Rades, von dem die Speichen ausgehen! Österreich wird die 

Europäischen Nationen verbinden, es ist das Herz Europas! Wir 

haben eine großartige Zukunft vor uns!  

 

 Österreich wird als geistlicher Kämpfer bekannt werden! 

 

 Österreich besitzt Privileg und Verantwortung! 

 

 Der Heilige Geist atmet besonders auf die kleinen Gemeinden! 

 

 Österreich ist ein Land des Wohlstandes! 

 

 Österreich ist eine Nation der Propheten! Gott ruft JETZT 

Propheten hervor, denn das tut Er immer in Zeiten der 

Erschütterung! Wir brauchen Gemeinschaft der Propheten! 
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 Jeder kann prophezeien, wenn er den Heiligen Geist in sich hat. 

Beginne mit der Gabe der Prophetie. Wenn du zum Amt der 

Prophetie berufen bist, wird es sich entwickeln!       

1. Korinther 14,1 Strebt nach der Liebe! Bemüht euch um die 

Gaben des Geistes, am meisten aber darum, dass ihr prophetisch 

redet! 

 

 Propheten, die mit Wunden dienen, verletzen! Wurzel der 

Ablehnung bringt Ablehnung. Du musst Teil einer Gemeinde sein, 

wo dein Charakter geformt wird und wo du Heilung deiner Seele 

erlebst. Deine Seele wird verwundet, wenn du sündigst, nicht nur, 

wenn andere gegen dich sündigen! Darum ist es so wichtig, Buße 

zu tun, um Vergebung zu bitten und anderen zu vergeben. Das 

Blut reinigt. Und danach bete darum, dass das Licht Gottes deine 

Wunden heilt. Nimm dir Zeit dafür! Nicht nur ein kurzes Gebet 

sprechen. Bete lange Zeit in Zungen, du wirst erleben, dass du 

gähnen musst und dass Befreiung kommt. 

 

 Wir sind gerufen, REIF zu werden! In den Erschütterungen von 
2024 können wir uns kein ungeheiligtes, menschliches Mitleid 
leisten. Nicht nach Nachrichten und Medien urteilen, immer nach 
Gottes Perspektive fragen! Wer Dinge aus menschlicher Sicht 
anschaut, ist eine gefährliche Falle (wie Petrus, als er Jesus vom 
Kreuz abhalten wollte)! 
 

Matthäus 16,22-23 Und Petrus nahm ihn beiseite und fing an, ihn zu 
tadeln, indem er sagte: ⟨Gott⟩ behüte dich, Herr! Dies wird dir 
keinesfalls widerfahren. Er aber wandte sich um und sprach zu Petrus: 
Geh hinter mich, Satan! Du bist mir ein Anstoß [Fallstrick], denn du 
sinnst nicht auf das, was Gottes, sondern auf das, was der Menschen 
ist. 
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 Wir müssen aufstehen und beten, denn ein politisch islamischer 
Geist hat einen Plan gegen Österreich! (Liebe die Moslems! Es 
kommt in Europa eine mächtige Erweckung unter den Moslems!) 
 

 Wir haben den Paraklet in uns. Parak=jemand der zerbricht, 
zerstört, zu Ende bringt. Leto=Fluch. Du bist gesalbt, ein 
Fluchbrecher zu sein! Sprich prophetisch zu deinen Kindern, 
deinem Partner, Freunden, Stadt, Land, Nation! Höre auf, das 
auszusprechen, was du siehst und erlebst! Bitte Gott um eine 
Prophetie und dann sprich diese beständig! 

 
Du brichst die Flüche, 

indem du Segen und Prophetien Gottes aussprichst! 
 
Du kannst auch alleine oder mit Geschwistern eine prophetische 
Aktivierung machen!  
 

1. Lass dir von Gott jemanden zeigen.  

2. Bete ca. 30 Sekunden in Zungen. 

3. Lausche ca. 30 Sekunden. 

4. Dann überlege nicht, sondern sprich, was immer du hörst. 

5. Sei genau, stelle dem Heiligen Geist Fragen: „Wann wird es 

geschehen?“ „Wo wird das geschehen?“ „Wie genau wird das 

geschehen?“ 

6. Schreibe es auf! 

 

Probiere auch das aus: „Frage den Heiligen Geist, was der Vater über 
dich gesagt hat, als du noch im Mutterleib warst!“ 
 
Es macht Spaß zu prophezeien! Es macht Spaß, mit Gott zu 
kommunizieren! 
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Wir hatten am Tag nach den Veranstaltungen mit Arleen Westerhof 
unseren Jubelruf. Es war gewaltig! Ich wurde gleich am Anfang so tief 
berührt, dass ich weinen musste. Der HERR offenbarte mir, wie tief die 
Beziehung von Österreich und Israel ist. Seit unzähligen Jahren sind 
Juden in Österreich zum Segen geworden! Und Gott hat einen 
Österreicher – Theodor Herzl – verwendet, Israel zu gründen. Gottes 

Plan in dieser Beziehung ist noch nicht zu 
Ende, es kommt noch mehr an Gutem! 
 
„Baruch Haba B‘schem Adonai!“ „Gesegnet 
sei der, der da kommt im Namen des 
Herrn!“, sangen wir ganz lange unter 
zunehmender Salbung! 
 
Engel füllten den Raum! Wir prophezeiten 

füreinander und wurden so ermutigt und auferbaut! 
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BEREIUNG VON DÄMONEN 
 

Leider kommt es vermehrt vor, dass Gemeinden die Wahrheit über 
Befreiung verdrehen, ablehnen und sogar verspotten. Lass dich nicht in 
die Irre führen! 
 
Jesus sagt:  
Matthäus 12,28 Wenn ich aber die Dämonen durch den Geist Gottes 
austreibe, so ist ja das Reich Gottes zu euch gekommen. 
 
Markus 16,17 Die Zeichen aber, die folgen werden denen, die da 
glauben, sind diese: In meinem Namen werden sie Dämonen 
austreiben, in neuen Zungen reden, 18 Schlangen mit den Händen 
hochheben, und wenn sie etwas Tödliches trinken, wird’s ihnen nicht 
schaden; Kranken werden sie die Hände auflegen, so wird’s gut mit 
ihnen. 
 
Wenn du weißt, dass Jesus den Preis bezahlt hat und dass dir der Segen 
von 5. Mose 28 gehört, du es aber nicht erlebst, gibt es zwei 
Möglichkeiten: entweder wird es durch dein Fleisch oder durch 
Dämonen verhindert. 
 
Das Fleisch muss man kreuzigen. Dämonen muss man austreiben. Man 
kann Fleisch nicht austreiben und Dämonen nicht kreuzigen. 
 
Es bringt auch nichts, wenn du deine Probleme mit einer „billigen 
Gnade“ zudeckst! Werde ehrlich und suche Heiligung und Befreiung! 
Wir von Schalom sind gerne für dich da! 
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